La Presse de Gray

N° 3619 / Du jeudi 14 au mercredi 20 janvier 2016 / www.lapressedegray.com

Jeudi 14 janvier 2016

Le garage Renault, une affaire qui roule

Christophe et Céline Claudet ont repris l'établissement situé route de Dole. Une nouvelle aventure pour ces passionnés d'automobile, en attendant de nouveaux défis.



L'équipe du garage au grand complet.

amais deux sans trois, dit le dicton. Pour Christophe Claudet, c'est sa troisième expérience à Gray. "Et cette fois, on est partis pour rester de longues années", assure le nouveau gérant du garage Renault, installé sur la route de Dole, à Gray-la-Ville. Une Sarl qu'il a baptisée "Gray Automobile". "La première fois que je suis

venu à Gray, c'était pour passer mon CAP-BEP maintenance automobile au lycée Fertet", sourit-il, "je ne pensais pas y revenir un jour", se souvient le quadragénaire. Son BTS en poche, l'enfant de Pontarlier s'est fait la main sur divers petits boulots, avant de trouver son premier vrai emploi dans la réalisation de documentation technique pour les ateliers d'un grand fabricant automobile local. C'est sous l'enseigne de John-Deere qu'il a atterri pour la seconde fois à Gray, y montant une équipe qui survit toujours. Christophe Claudet a ensuite pris des postes de direction dans différentes agences à Belfort, Paris ou encore Dijon, toujours en tant que spécialiste dans la documentation technique. Plus tourné vers le management, il a petit à petit perdu de vue le secteur automobile. "J'aime la polyvalence et dans le dernier groupe où j'ai travaillé, parmi 11.000 collaborateurs, j'ai fin par saturer", explique celui qu'une envie de voler de ses propres ailes n'a finalement jamais quitté. Il s'est alors

mis en quête d'une affaire à reprendre, qui soit d'une taille suffisante pour "y faire un peu de management".

Quand même!
L'opportunité est donc venue de Gray, une fois de plus. Cela n'a pas été si simple, mais après de longs mois, un

mais après de longs mois, un accord a finalement pu être trouvé avec les vendeurs du garage Renault, le groupe Bernard. La reprise s'est bien opérée socialement, puisque l'équipe est quasiment la même, à l'exception d'un départ à la retraite et deux autres volontaires.

Entouré de 12 salariés et 2 commerciaux, Christophe Claudet apprécie une ambiance de travail rythmée par la proximité. Au sein de l'équipe, Céline Claudet, son épouse tout juste quadragénaire, s'occupe de la partie administrative. "Elle m'a toujours suivi au gré de mes mutations, démis-

sionnant et retrouvant à chaque fois un poste, c'est ce qui fait sa richesse aujour-d'hui", apprécie le chef d'entreprise, "on est complémentaires". Tous deux partagent d'ailleurs la même passion des rallyes de voitures anciennes. Pour en revenir au garage de Gray-la-Ville, son activité n'a pas changé, puisque on y retrouve la mécanique, la

Un

nouveau

bâtiment en

perspective sur la ZAC

trouve la mecanique, la carrosserie, la vente des pièces de rechange, de véhicules neufs et d'occasion. "C'est une nouvelle aventure qui commence", se réjouit le jeune couple déjà tourné vers l'avenir. "Nous envisageons, d'ici

"Nous envisageons, d lei rois ans, de construire un nouveau bâtiment sur la ZAC Gray-Sud", expliquent ces nouveaux Graylois qui, dans quelques temps s'installeront aussi dans leur nouvelle maison à Ancier. Mais pour l'heure, c'est bien l'inauguration du garage qui les mobilise. Elle aura lieu les vendredi 29 et samedi 30 janvier. A cette occasion, ils proposeront des journées d'essai pendant lesquelles le public pourra découvrir toute la gamme Renault et Dacia.

SOPHIE OVIGNE (CLP)

Contact: 03.84.65.48.77.